

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0562
Ciudad Universitaria, 6 de junio de 2025

Celebran Primera Feria de la sustentabilidad

En la conmemoración del Día Internacional del Medio Ambiente, la Unidad de Desarrollo Sustentable de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizó este 5 de junio en la Plaza Cultural 19/S/17 del Edificio 1, la Feria de la Sustentabilidad, dedicada a visibilizar los trabajos de investigación que realizan los estudiantes de diversas unidades académicas relacionadas con el medio ambiente.

Benedicta Macedo Abarca, responsable de la Coordinación de la Unidad de Desarrollo Sustentable, informó que la feria tuvo el objetivo de abrir un espacio para que la comunidad universitaria compartiera lo que se hace en materia de medio ambiente.

“Son diferentes proyectos de investigación que se están llevando a cabo dentro de la universidad, en donde intervienen estudiantes e investigadores. Es la primera vez que hacemos esta actividad y participan 46 proyectos y 14 unidades académicas”, explicó Benedicta Macedo.

Dijo que estudiantes de licenciatura, maestría y doctorado, mostraron prototipos, proyectos, carteles y resultados de trabajos de investigación a la comunidad y se busca que se realice cada año con el objetivo de sumar a más unidades académicas.

Agregó que las actividades por el Día Internacional del Medio Ambiente iniciaron el 4 de junio con un taller de elaboración de jabones a partir de plantas medicinales, una plática sobre el uso eficiente y ahorro de energía en la Facultad de Arquitectura, para concluir con una conferencia sobre el cambio climático y sus impactos adversos.

Atentamente

Por una humanidad culta